
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  

運動会のご意見・ご感想ありがとうございました  
（もも組）  

・列に並んだり、行進したりと普段 家では見れない様子がたくさんありました。とてもよかったです。 

・会場の飾りつけがすごかったです。先生方の無理のない程度に続けてほしいです。 

（ちゅうりっぷ組）  

・開会式の歌では大きな口をあけて一生懸命歌っていたし、体操もノリノリでやっていたのでとても可愛いかったです。 

・運動会や生活発表会等、行事を開催してくれる先生方にとても感謝しています。いつもありがとうございます。 

・最初は緊張している様子でしたが、かけっこ・親子競技では笑顔が見られ楽しんでいて良かったです。 

・親子参加の競技が多く、見てて面白かったです。また、子どもと一緒に楽しむ事が出来ました。 

・去年はまだ歩く事も出来ず、ハイハイでの競技に参加していましが、今年は元気にかけっこをしている姿が！！ 

一年でこんなにも成長したんだなと子どもに関心しました。 

・人手不足もあり、行事運営は大変だったと思います。ですが、会場も素晴らしく、先生方のてきぱきとした動きは  

大変感心しました。お陰様で子ども達も笑顔で私たち、親も家族も楽しく有意義な時間を過ごす事が出来ました。 

・涼しい過ごしやすい時期の開催だったので、よかったと思います。 
（たんぽぽ組）  

・かけっこでルールを理解していて、U ターンしてゴールまで行くことが出来ていた事。 

・毎年、兄弟組（小学生以上）の種目も準備してくれており、嬉しそうに参加する場面も見られた。 

・会場の設営の配置は今までに比べて動きやすくて見やすかった。 

・負けて悔しくて泣いていたのに成長を感じました。 

・ちょっと前の発表会では泣いてしまったら固まってしまっていたのに、今回の運動会では泣いてしまっても最後まで 

やり遂げる姿に成長を感じました。 

・印象に残っているのは、やっぱり跳び箱 9 段です。とても素晴らしいものを見せてもらえました。 

・時間が押してしまったようですが、とてもスムーズに進めてくれたと思います。毎回先生方の準備に感謝です。 

子ども達の成長をみれる機会をてとても楽しみにしているので、準備に練習に大変だと思いますが、 

いつもありがとうございます。お家では見られない一生懸命な姿に感動しました。 

（ゆり組）  
・終始ニコニコしていて、運動会楽しんでいたので良かったです。サーキットでは自分の番が来るまで、体操座りが 

出来ていたり、鉄棒で足掛けが出来るようになっていたりと、練習を頑張ったんだなと感動しました。 

・初めて全クラスで運動会を行えたクラスなので長い間、出番になるまで待てるのか心配でしたが、お友だちや先生と 

楽しんで待てていたので安心でした。 

・ゆり組のかけっこで転んだ女の子の輪っかを拾って渡した男の子がとても優しくてかっこよかったです。 

・かけっこでは転んでバトンを落としたお友だちのバトンを止まって拾い渡す姿には優しさを感じ、ほっこりしました  

・先生方の会場の設営からプログラム作成まで、全ての努力が今回の運動会の成功に繋がったんだと思いました。 

・今回、入れ替え制ではなく他のクラス全園児の頑張っている姿も見れて、親子演技も楽しく参加させていただき 

思い出に残るいい運動会でした。 

・どのクラスの競技、種目も楽しんで参加してる子ども達や先生方の姿に元気をもらいました。 



よ （さくら組）  

・跳び箱を意欲的に取り組んでいた。（園での練習から） 

でも本番では６段が跳べず、気持ちと結果が結びつかず…そのような経験を沢山して乗り越えて、立派になって 

欲しいなと思った。 

・今回の運動会を通して、本番に向かって物事を進める時の気持ちなど子どもの成長を感じる事が出来ました。 

・７段にチャレンジでき、成功出来た事は本人の自信につながったと思います。 

・去年まではクラスごと、フェンス越しでの応援でしたが、今年は身近で声もかけれたし、親子競技もあり 

すごく楽しかったです。 

・エイサーではこんなにもたくさんの長い表現を覚えていることに、とても感動しました。 

子ども達の無限の可能性を感じたと共に、先生方へ深く感謝しております。 

・当日は珍しく暑さがありましたが、運動会をこの時期へと移し、子ども達への体調面に配慮してくださり 

ありがとうございます。とても良いと思います。 

（ひまわり組）  

・保育園生活、最後の運動会と言うこともあり、ひまわり組のプログラムでは１つ１つ成長したな。これで最後か。 

など、いろいろな感情が出て涙ぐんでいました。 

・リレーはとっても良い勝負をしていて、日頃の子ども同士ので話し合いの成果が出ていたと思います。子ども達で 

考える・話し合う、時には先生がアドバイスをする。といった環境がとても素敵です。 

・全クラスに親子競技があり、親子でとても楽しかったです。 

・跳び箱を頑張って跳んでいる姿を見て、涙が止まらなかったです。段数に関係なく、跳び箱に挑戦する姿が成長を 

感じました。 

・思い出に残る運動会をありがとうございました。先生方のおかげで大きく成長した姿を見る事ができました。 

・０歳からつくしんぼ保育園にお世話になっています。最後の運動会、貴重な体験をどうもありがとうございました！ 

・印象に残っている種目はエイサー＆リレー。子ども達みんなで力を合わせて頑張っている所、凄く可愛いかったです。 

・エイサー。長い曲覚えて踊れている事に感動しました。 

・カメラマンが子どもの前に立ってしまい、見たり、きれいに撮れたりする事が出来ない事がありました。 

（先生方のカメラ係もかがむ事なく立って写真を撮っていたため） 

⇒綺麗な映像、写真を保護者のみなさんに届けるために腕章をつけて、子ども達の側で撮影しています。 

 ご了承ください。 


